A. C. Mexicana	Allis Chalmers	ÉU.
ICA CONTRACTOR OF THE PARTY OF	Link Belt	ÉU.
Hércules	P&H	ÉU.
Kone Cranes	Kone	Finlande
Hiab Foco	Hiab Foco	Suède

## 4. UTILISATEURS

Les matériels de manutention sont utilisés dans des secteurs très divers.

Toutes les entreprises industrielles et commerciales se servent de l'un ou l'autre type de ces matériels. Voici une brève description des secteurs d'utilisation finale que nous avons identifiés grâce aux entrevues que nous avons réalisées auprès d'associations commerciales.

L'État mexicain, y compris toutes les entreprises d'État (près de 400), est le plus grand utilisateur de matériels de manutention. Les organismes gouvernementaux les plus grands sont :

Petroleos Mexicanos (PEMEX) est un organisme décentralisé appartenant à l'État et qui détient le monopole dans le secteur du pétrole. Cette société s'adonne principalement à l'exploration, à la production et à la distribution de pétrole brut, au raffinage de celui-ci et à la production et à la distribution de produits pétrochimiques. Au classement Fortune 500, PEMEX occupe le 36° rang à l'échelle mondiale, grâce à un chiffre d'affaires qui atteignait 18,7 milliards de dollars en 1990. C'est la plus importante société d'Amérique latine; elle